

Audemars Hector
(1817 – 1861)

Le 6^{ème} fils de Louis -Benjamin et de Louise H. Reymond sa 2^{ème} femme.

En 1838 Hector, de la maison Louis Audemars du Crêt Meylan au Brassus achève la première (en Suisse) montre à remontoir et mise à l'heure au pendant.

En 1840, il s'en alla à Fleurier pour faire l'apprentissage des échappements Duplex et à son retour au Brassus il enseigna cette partie à plusieurs ouvriers. L'échappement Duplex était encore très demandé à Londres.

En 1848 l'entreprise Louis Benjamin Audemars commence de livrer les montres terminées emboîtées au Brassus et de ce fait perd un peu sa clientèle pour les mouvements livrés repassés en blanc. Le dépôt de Londres en activité depuis 1838 ne suffit plus, alors Hector part pour Paris en 1849 où il ouvre un dépôt et atelier. Au vu de la bonne réputation de la maison, il remporte rapidement d'important succès.

En 1856, il est encore à Paris mais vint mourir au Brassus en 1861. Le dépôt fût repris par M. Joseph Olivier durant 8 ans pour passer ensuite dans les mains de Paul Nicole.